

mit ihren Kirchen

- Basilika St. Margareta
- St. Cäcilia
- St. Katharina
- St. Maria vom Frieden
- St. Reinold
- St. Ursula
- St. Viktor

Gruß zum Wochenende

Liebe Gemeindemitglieder,

von Seiten der Landespolitik und des Erzbistums Köln gibt es deutliche Signale für eine Wiederaufnahme von öffentlichen Gottesdiensten ab dem 1. Mai. Nach den Wochen der Abstinenz sehnen wir uns nach gemeinsam gefeierten Gottesdiensten.

Dennoch muss uns klar sein:

Wir werden nicht einfach dort wieder anfangen, wo wir vor Wochen aufgehört haben.

Die Abstands- und Hygieneregeln behalten weiterhin mit Recht ihre volle Gültigkeit.

Von daher braucht es gute und intensive Überlegungen und Vorbereitungen, um in unserer großen Pfarrei St. Margareta mit einer Wiederaufnahme öffentlich gefeierter heiliger Messen zu beginnen. Das wird auf jeden Fall schrittweise und in aller Behutsamkeit erfolgen.

Dazu werden wir voraussichtlich am Dienstag, dem 28. April, eine Information auf der Homepage www.st-margareta.de und durch Aushänge in den Schaukästen herausgeben, die die Feier von Gottesdiensten am **Sonntag, dem 3. Mai**, betrifft.

Zukünftig wird es leider eine Begrenzung von Gottesdienstbesuchern geben müssen, was ein Kartensystem zur Mitfeier unumgänglich macht. Darüber werden wir Sie ebenfalls genau informieren.

Für heute grüße ich Sie im Namen des Pastoralteams von St. Margareta herzlich und wünsche Ihnen einen gesegneten dritten Sonntag der Osterzeit.

Am Sonntag den 26. April um 11:15 Uhr dürfen wir Sie wieder herzlich einladen zum Livestream der Hl. Messe aus der Basilika.

Düsseldorf, den 24. April 2020



Ihr Pastor Oliver Boss